



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

Los "skaters" ya tienen su zona en el Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas

El campo "Onofre Fernández Verdú" cuenta con un espacio dotado de módulos, rampas, complementos y zona de patinaje libre

21/05/15 – Los "skaters" de Las Torres de Cotillas ya tienen el espacio adecuado para disfrutar de su deporte preferido en las instalaciones municipales. Y es que la Concejalía de Deportes acaba de concluir los trabajos de instalación de un equipamiento de skate-board dentro del complejo del Polideportivo Municipal, concretamente junto al campo de fútbol "Onofre Fernández Verdú".

Ésta ha sido la segunda fase de equipamiento de este espacio deportivo, tras la realizada el año pasado en la que se acondicionó el pavimento para la práctica de patinaje libre en esta zona de casi 450 metros cuadrados. Ahora se ha procedido a la instalación de varios módulos, complementos y rampas –que simulan el mobiliario urbano, pero acondicionado a este deporte-, confeccionando así una zona completa de skate-board de nivel.

Esta zona, proyectada especialmente para los jóvenes torreños, ya ha sido comenzada a disfrutar tanto por miembros de la escuela de patinaje "Roller Queen" del municipio como por patinadores independientes.

